



**Departamento de Relaciones Públicas y
Comunicaciones**

**CRUZ ROJA SALVADOREÑA INAUGURA CENTRO DE COMPUTO
DEL PROYECTO PROMOVRIENDO OPORTUNIDADES DE
INCLUSIÓN SOCIAL**



Con mucha alegría, entusiasmo y optimismo fue inaugurado un moderno Centro de Cómputo para beneficio de cientos de jóvenes y niños de la comunidad Hábitat Confíen de Ciudad Delgado, obra efectuada en el marco del Proyecto Promoviendo Oportunidades para la Inclusión Social de la Cruz Roja Salvadoreña (OIS).

El objetivo primordial de esta iniciativa es brindar un espacio de investigación y aprendizaje, utilizando las herramientas informáticas para mejorar sus capacidades en esta área. "Estamos inaugurando una parte de las actividades del fortalecimiento organizativo juvenil, que impulsa este Proyecto de Inclusión Social para personas jóvenes, ofreciendo oportunidades concretas referente al desarrollo educativo; el cual incluye el tema del Centro de Cómputo que será un espacio donde los jóvenes de Hábitat Confíen tendrán acceso a la información, al aprendizaje y mejorar su capacidad investigativa, entre otras", afirmó el Lic. Arquímedes Flores, Coordinador del proyecto OIS.

Gracias al apoyo de Cruz Roja Italiana y del Comité Internacional de Cruz Roja, la apertura del Centro de Cómputo se ha hecho realidad para esta comunidad, quienes tendrán la oportunidad de fortalecer sus conocimientos por medio de una formación constante y sostenible en el tiempo, todo ello con procesos de certificación útil a nivel laboral.

Se estima que un promedio de más de 90 personas entre las edades de 8 a 60 años visiten el lugar por semana en diferentes turnos; ya sea para recibir las clases de informática, prácticas libres, horas de investigación o incorporarse al club de tareas. Se espera que al finalizar el año se tengan más de mil personas inscritas.

Durante el evento la comunidad se mostró sumamente agradecida, quienes afirmaron aprovechar la oportunidad que Cruz Roja Salvadoreña les brinda, "hemos podido observar que con este proyecto se cumple, tal y como manifiesta la misión de Cruz Roja Salvadoreña el ayudar a los más necesitados, pues son los jóvenes quienes precisamente en estos días requieren de nuestro apoyo, y hemos presenciado muy buenos resultados en diferentes áreas que la institución ha desarrollado a través de este proyecto para su beneficio, esa ayuda no ha sido en vano se refleja en la participación de todos, demostrando sus transformaciones, como producto de la confianza generada hacia nuestra comunidad, que es lo que necesitamos"; expresó el Sr. Mario Guardado, Presidente de ADESCO Hábitat Confien.



Jóvenes en el Centro de cómputo, conociendo el nuevo equipo informático.



Jóvenes de la comunidad bailando break-dance parte de los puntos artísticos de la inauguración.

Durante la inauguración se contó con la visita de diferentes entidades de Cruz Roja, entre ellos Patricia Danzi, Jefa de Operaciones de América del Comité Internacional de la Cruz Roja con sede en Ginebra. "Me pareció un acto muy integrado, porque había jóvenes y padres de toda la comunidad participando, y es importante que los jóvenes en el mundo se interesen por la modernización y la actualización de la tecnología en este caso la computadora y el internet; ya que en este medio hay muchos intercambios de conocimientos que

ayudan a tener mejores oportunidades en el trabajo. El mensaje a los jóvenes es que sean curiosos; porque la vida y el mundo está lleno de oportunidades". Añadió Danzi.

Este centro de informática forma parte de las acciones positivas que se efectúan con el proyecto OIS, que contribuye al posicionamiento de una convivencia que favorezca el desarrollo

de la niñez y juventud, considerando como métodos de intervención el trabajar con los diferentes sectores de las comunidades, principalmente la población estudiantil.



Padres de familia e hijos interesados en conocer el mundo de la informática.

Lunes, 11 de febrero del 2013.